

## UAA celebra el 10º aniversario del Centro de Ciencias Empresariales y Centro de Ciencias de la Ingeniería del Campus Sur



### BOLETÍN 281

- El rector de la UAA reconoció los logros referentes a la acreditación de sus carreras, tanto de pregrado como de posgrado, de ambos Centros Académicos.
- Se entregó la Infoteca de Campus Sur, nuevo espacio multidisciplinario de uso común para una diversidad de actividades y eventos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró el décimo aniversario del Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI) y del Centro de Ciencias Empresariales (CCE) establecidos en el Campus Sur, mismos que han logrado fortalecer la oferta educativa de la Institución.

En el marco de este festejo, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, reconoció el notorio crecimiento que han tenido ambos centros académicamente y en su infraestructura. Señaló que estos centros han rendido frutos directamente en el sector industrial y de las PyMES, mismas que están generando la mayor cantidad de empleos en el país. Asimismo, afirmó que, a pesar de tratarse

de dos centros jóvenes, han destacado por su trabajo en investigación y posgrado, y por su colaboración con el Centro de Ciencias Básicas (CCB) y el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA).

En el contexto de esta celebración, autoridades universitarias hicieron un recorrido por las instalaciones de este campus, en donde se entregó una nueva Infoteca para el aprovechamiento académico y cultural de la comunidad universitaria. Este espacio está distribuido en dos plantas y cuenta con cafetería y sala de café, galería para exposiciones, sala de juntas, salón de usos múltiples, módulos sanitarios y 12 cubículos para sesiones de estudio y asesorías académicas.

Además de la construcción de la Infoteca, durante los últimos meses se han realizado obras de actualización y mantenimiento en el Campus Sur. Estas labores han incluido el cambio de cancelería en diversos espacios, sustitución de luminarias y vidrios, reposición de piso cerámico, instalación de medidores de CO2 y red inalámbrica, aplicación de pintura e instalación de nuevo mobiliario. Uno de los recintos más importantes de este campus, su auditorio, fue rehabilitado de manera integral y además se le colocaron más de 480 metros cuadrados de paneles acústicos, a fin de ofrecer una mayor calidad sonora en los eventos que albergue.

Durante el recorrido de inspección, el Dr. Avelar manifestó que ahora la comunidad estudiantil gozará con la Infoteca de un nuevo espacio multidisciplinario de uso común para una diversidad de actividades académicas, de formación integral y culturales; asimismo, compartió que, como sucede en otros campus de la UAA, se continuará poniendo en marcha acciones de consolidación y de mantenimiento de la infraestructura de acuerdo a las necesidades de estudiantes, académicos y administrativos.

En el evento estuvieron presentes la directora general de Planeación y Desarrollo, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro; el decano del CCI, Mtro. Felipe de Jesús Rizo Díaz; el decano del CCE, Dr. Miguel Ángel Montalvo Vivanco, así como integrantes de la comunidad universitaria.

---000--- Ciudad Universitaria 2 de octubre de 2022